

祝 北地区ふれあいサロンと北町きらくサロンが善行賞を受賞しました



▲1月5日 士幌町功労者表彰式
北地区ふれあいサロン 加納代表



▲北地区ふれあいサロンのみなさん
会場: 北地区集落センター

去る1月5日に開催された「士幌町新年交礼会 士幌町功労者表彰式」において、「北地区ふれあいサロン」および「北町きらくサロン」が、15年の長きにわたりサロンを開設し地域の福祉振興に貢献された功績が認められ、「善行賞」を受賞しました。

今後も末永くサロンを続けていただけるよう、社会福祉協議会は引き続きそれぞれの活動を応援してまいります！



▲1月5日 士幌町功労者表彰式
北町きらくサロン 東村さん



▲北町きらくサロンのみなさん
会場: 愛風会内【なごみ】



▲表彰式終了後の北地区ふれあいサロン加納代表(左)と北町きらくサロン東村さん

1月のふれあいカフェ

1月のふれあいカフェはミニ縁日・ミニ屋台や餅つきなど、お祭りのような賑やかな1日となりました。お友達同士からご家族連れの方たちなど、沢山の方にいらしていただき大盛況となりました。

今回のイベントでは54名の方にいらしていただき、世代を超えた交流がたくさんうまれました。ご協力いただいたボランティアの皆さん、ご来場いただいた皆さんありがとうございました♪



▲杵はとっても重たいですが、子ども達が一生懸命お餅をついてくれました



▲つくたてのお餅にボランティアさん達が素早くあんこやきな粉を付けていき完成です♪



▲【型抜き】みなさん崩さないように真剣です



▲【釣りっこ】フックを魚に引っかけて釣ります



▲【会場の様子】とっても賑やかでした♪

次回のふれあいカフェは
令和6年2月17日(土)
開催予定です。

* 詳細は「もりくま通信[増刊号]」
をご覧ください

